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第８回 第１４期小平市緑化推進委員会 会議要旨 

 

○開催日時 平成２８年１月２８日（木）午後６時３０分～午後８時１５分 

 

○開催場所 小平市役所 ６階 ６０１会議室 

 

○出席者  椎名委員、山田委員、松根委員、佐野委員、 

菊地委員、千葉委員、丹治委員、川島委員（順不同） 

 

○傍聴人  あり（１名） 

 

○議題   （１）緑化推進計画提言書 四訂（案）について 

      （２）提言書の取りまとめについて 

      （３）手交式について 

 

○配付資料  （１）第８回 第１４期小平市緑化推進委員会次第 

（２）緑化推進計画提言書 四訂（案） 

（３）手交式について 

       

 

会議の要旨 

 

委員長 

 ―――緑化推進委員会提言書 四訂（案）の説明（内容省略）――― 

 

委員 

緑化推進計画提言書 P.10 の下から４行目にある「松根」については、前に「めん

処」とつけた方がよい。 

 

委員長 

  修正する。 

 

委員 

  同じ部分の「森田ガーデン」については、グリーンロード沿いに他にもたくさんの

オープンガーデンがあるので、「オープンガーデン」とした方がよいのではないか。 

 

委員 
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  ２４時間入れるオープンガーデンというのは少ない。 

 

委員長 

  小平の魅力としてのオープンガーデンをどう表すかということなので、オープンガ

ーデンとしてよい。 

  提言書別紙の地図に星印などを付けて入れ込むのがよい。 

  オープンガーデンの地図を確認し、皆さんで載せるものを選ぶことにするのはどう

か。 

 

委員 

その場合、印の付かなかったオープンガーデンの所有者から苦情がでるのではない

か。 

 

委員長 

  その下に「小川農園」も載せており、２６か所であれば載せられないこともないの

で、すべてを星印で地図に落として、凡例でオープンガーデンと記載するようにする。 

  そうなってくると、オープンガーデンの利用促進などの項目も入れなければいけな

くなってしまうかもしれないが、もうすでにある制度なので、ここでは記載はしない。

ただ、もっと増えてくれば、これも小平の魅力につながるものだろう。 

  オープンガーデン制度を実施している市は他にあるのか。 

 

事務局 

  どの市でやっているかまでは今資料はないが、やっているところはある。 

 

委員 

緑化推進計画提言書 P.10 の「たからみち」について、具体的な箇所というのはあ

るのか。 

 

委員長 

地元の一部では、けゐとく苑というレストランの裏から国分寺線の踏切くらいまで

を「たからみち」と呼んでいる。国分寺線を利用すると小川駅から鷹の台駅の間で西

の方を見ると、屋敷森が続いて見える。小平を初めて訪れた人がこれを車窓から見た

ときに、これはなんだろうと思うだろう。 

 

事務局 

  「小平ちょっと昔」という本があり、そこでは、オープンガーデンマップで言うと、

西武国分寺線の「西」という字のあたりから西に延びる細い道をたから道と呼んでい



3 

 

る。青梅街道の北側にも同じ形態の道があるが、南側のみをたから道と呼んでおり、

これは南側の道は日当たりが良いので、地元の人が宝物のように大切にすることから、

南側の道のみをたから道と呼んでいるというような記述がある。 

  ただし、たから道というのは公称ではなく、あくまで俗称で、市としては里道と呼

んでいる。 

 

委員長 

冬は北風などでおそらく非常に寒かったと思われるが、ここの部分にはヒイラギモ

クセイの生け垣があり、その上にシラカシ、その上にケヤキの屋敷森が広がっている

ので、小春日和の日は暑いくらいだっただろう。そういう意味では今説明があったよ

うに、場所としての宝ということがあったのかもしれない。 

 

事務局の説明 

 ―――「提言書の取りまとめについて」は、事務局案で了承される（内容省略）――― 

 

事務局の説明 

 ―――「手交式について」は、事務局案で了承される（内容省略）――― 

 

                                    以上  


